



Días Presidenciales

Por Armando Reyes Vigueras

La presidenta Claudia Sheinbaum regresó al camino de la defensa de algunas de sus decisiones. Tuvo que salir a aclarar que fue su propuesta el nombramiento de Hugo López Gatell como nuevo representante en la Organización Mundial de la Salud (OMS), algo que ha generado polémica en redes sociales por la manera en que el sexenio pasado manejó el tema de la pandemia por la Covid-19.

El segundo tema es el relativo al huachicol, luego de los recientes decomisos en algo que fue negado el sexenio pasado, por lo que la presidenta tuvo que salir a decir que su antecesor avanzó mucho en su combate, a pesar de que lo que se recuerda del expresidente son sus declaraciones de que esta actividad ilícita

De igual manera, omitiendo decir que el viaje de legisladores mexicanos a Estados Unidos no sirvió, la presidenta celebró que el impuesto a remesas se redujo a 1% y no fue ni el 5% o el 15% que un senador republicano señaló.

Y viene la defensa que tendrá que hacer de las recientes aprobaciones de iniciativas que se agrupan en lo que para muchos es un claro ejemplo de control con el acceso a los datos personales de los ciudadanos sin orden judicial, por lo que el hashtag #LeyEspia no se ha hecho esperar.

Hay que tomar en cuenta que, en esta ocasión, la oposición no lleva la voz cantante en el rechazo a estas acciones, pues son organizaciones sociales y ciudadanos que se han especializado

en la defensa de derechos quienes encabezan la crítica a las iniciativas y las consecuencias que tendrá en la privacidad y el resguardo de los datos personales de los mexicanos.

Las denuncias de que el principal portal usado por el gobierno federal para el manejo de datos ha sido vulnerado y hackers ya ofrecen la información personal de los ciudadanos no ayuda a la causa de la administración de la presidenta.

Aquí salta de nueva cuenta la falta de diálogo no sólo con la oposición partidista, sino con otros sectores sociales para defender las iniciativas como para considerar otros puntos de vista con miras a enriquecerlas y que no surjan críticas como las que estamos viendo en estos momentos.

Pero también la defensa es para evitar que se diga que hay intenciones autoritarias, pero esa

cerrazón para dialogar con los demás no ayuda en esta causa.

APUNTES ELECTORALES

La senadora panista Lily Téllez presentó denuncias en la FGR en contra de las legisladoras de Morena que la agredieron la semana pasada, una de ellas usando un par de tijeras que para algunos abogados que han abordado el tema en redes sociales se pueden considerar como un arma blanca. Todo esto para intentar callarla, pero parece ser que la violencia ya está justificada, al menos en la bancada oficial cuyo coordinador también recurre a ella, así sea de manera verbal.

La Auditoría Superior de la Federación reportó que entre 2019 y 2023, el gobierno del expresidente López Obrador no pudo demostrar el uso de más de 33 mil millones de pesos, en temas como Segalmex, la Secretaría del Bienestar y la CFE.

• Mis redes: <https://linktr.ee/areyesvigueras>



Foto: Gobierno de México